



MOE UE
GUATEMALA
2023

Ciudad de Guatemala, 29 de agosto de 2023 - La misión de observación electoral de la Unión Europea (MOE UE) se congratula de que el Tribunal Supremo Electoral (TSE) haya oficializado los resultados de la segunda elección presidencial, que establecen como presidente y vicepresidenta electos a los integrantes del binomio presidencial del Movimiento Semilla, Bernardo Arévalo y Karin Herrera.

Al mismo tiempo, la MOE UE recuerda que el respeto a la voluntad expresada por los votantes en las elecciones implica no sólo que los candidatos electos sean oficializados por el organismo electoral, como así ha sucedido, sino también que puedan tomar posesión de sus cargos tal y como los votantes lo decidieron.

Por este motivo, la MOE UE expresa su honda preocupación por la suspensión provisional del Movimiento Semilla, ordenada ayer por el director del Registro de Ciudadanos del TSE minutos antes de la oficialización de resultados.